



 Fortes unies

ANNONCE GOUVERNEMENTALE

2 avril 2020

La FSQ-CSQ reçoit la proposition de la prime COVID par les médias!

Le gouvernement a en effet choisi d'ignorer les tables de négociation et les revendications syndicales pour décréter unilatéralement les primes tant attendues par le personnel du réseau de la santé.

Ainsi, le gouvernement annonce qu'une prime de 8 % sera versée aux professionnelles en contact direct avec les personnes infectées aux urgences, aux soins intensifs, dans les centres de confinement, dans les cliniques de dépistage et les CHSLD, mais ignore les autres professionnelles exposées au risque. Ainsi, nous déplorons le caractère trop limitatif des mesures annoncées.

Or, nous rappelons au gouvernement que la FSQ et la CSQ revendiquent toujours des primes pour l'ensemble des infirmières, infirmières auxiliaires et inhalothérapeutes du réseau qui doivent se déplacer pour fournir un service essentiel. Nous revendiquons également la rémunération des heures supplémentaires à taux double.

Nous poursuivons nos travaux en étroite concertation avec la CSQ dans la poursuite de notre combat pour obtenir enfin une véritable reconnaissance pour l'ensemble des membres de la FSQ-CSQ.

Solidairement,

Claire Montour

Claire Montour

Présidente FSQ